

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch
am 22.02.2006

***Ausbau der K 658 zwischen Heßloch und Kloppenheim mit Fuß- und Radweg
(CDU)***

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die bau- und planungsrechtlichen Voraussetzungen für einen Ausbau der K 658 mit Fuß- und Radweg zwischen Heßloch und Kloppenheim zu schaffen. Aufgrund der ungenügenden Breite des Straßenraumprofils und der damit verbundenen Unfallgefahren (Busverkehr, Nutzung der Straße durch Fußgänger und Radfahrer, durch die hohe Verkehrsdichte...) ist ein Ausbau mit gesonderten Fuß- und Radweg dringend geboten. Hinzuweisen ist auch auf die Mitbenutzung des Kloppenheimer Sportplatzes durch Heßlocher Bürgerinnen und Bürger, insbesondere jugendliche Radfahrer.

Protokollnotiz Nr. 0005

Die Schreiben des Magistrates - Dezernat für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr - vom 07.02.2006 und 14.02.2006 werden zur Kenntnis genommen.

Verteiler:

Müller
Ortsvorsteher